



年末大掃除資源ごみはハートフルふきあげへ

お家の中もスッキリ！心もスッキリ！そしてハートフル！ワンダフル！

段ボール



古新聞



空き缶 アルミ・スチール



ペットボトル



利用者様のため 地球のため 情熱ある実践

ハートフルふきあげでは、段ボール・古新聞・空き缶・ペットボトルの回収をしています。これらの資源を利用者様が成形し、リサイクル工場に移送することで、就労者様の工賃アップに加担しています。この活動は「限りある資源を有効に！」地球環境に負担をかけない工活動の一環でもあります。趣旨をご理解の上、なにとぞご協力お願いします。

とみはり・ふきあげ・ひよし・ちよだ・みやこ全事業所で受け入れています

ハートフルふきあげニュース

・協同 ハートフルふきあげ全事業所・協賛 ハートフルふきあげ保護者の会
ニュース VOL.44 2025.12.25

ありがとう 2025 年



今年も、残りわずかになりました。時間は永遠に続きますが、世界中では地球が太陽を一周する周期 365 日を 1 年としています。人生においては一日一日の積み重ね 365 日 = 1 年を一つの区切りにして、自分を省みるものです。とにかく慌ただしく様々な行事がある 12 月ですが、この一年に感謝しながら過ごすのもよいでしょう。

2025 新語・流行語から振り返る

大阪万博 2025 が、4/13~10/13 開催されました。

テーマは

「いのち輝く 未来社会の デザイン」
世界中の人々の共通の願いに向けて、それぞれの国や企業が最先端の技術とともに発信しました。マスコットキャラクターのみやくみやくは今年の新語流行語にも選ばれました



今年は6月から猛暑到来でしたね。
しかし、11月一気に気温が下がり急に冬に
春夏秋冬の四季

↓ 春・秋はどこに行ったの((+_+))
これじゃ夏冬の二季 これも新語になりました



日本初の女性首相誕生の年でした。104代総理大臣 高市早苗さん です
新総裁決定直後の決意の言葉「働いて 働いて 働いて 働いて 働いて まいります」
今年の新語・流行語大賞になりました

2025 今年の漢字

く
ま



熊が人の生活圏に出没、死傷者が最多の年になりました。



緊急銃猟
(きんきゅうじゅうりょう)
野生の動物が人間の生活圏に出没して危険が迫った場合、緊急に銃を使ってよい判断を市町村長が判断するという、今年できた制度です。今までより早く決断できるようになりました。
新語・流行語になりました。



みんなの人権問題を知るためのショートストーリーはこちら
<https://www.jinzen.go.jp/jinkenshiken/>
みんなの人権110番 LINE@ID: @linejinzensoudan
0570-003-110 0120-007-110
<https://www.jinzen.go.jp/jinkenshiken/>
人権問題相談
<https://www.moj.go.jp/JINKEI/index.html>
令和元年12月4日～10日は障害者週間です。

障がい者週間 12/3~9
人権週間 12/4~10

差別撤廃！
一人ひとりの個性を尊重し、誰もが生き生きと暮らせる社会づくりをめざしましょう！
ハートフルふきあげは
人のため
世の中のため
働きます



全ての国民が、障害の有無によって分け隔てられることなく、相互に人権と個性を尊重し合いながら共生する社会を実現するためには、障害及び障害のある人に対する国民の理解と関心を広く深める必要があります。
政府では、毎年12月3日～9日を「障害者週間」と定め、障害のある人の自立と社会参加の支援等に関する活動をはじめ、様々な取組・行事を行うこととしています。

メリークリスマス in とみはいの杜

とみはい ふきあげ ひよし ちよだ 合同



12/20 土
とみはいの杜芝生
広場でクリスマス
会を開催いたし
ました。
お天気にも恵ま
れ利用者280名
が参加しました。
遠藤理事長は一
日サンタさんにな
りきり、大サービスのプレゼントで
す。



午前中は、各事業所が工夫したゲームコーナーを実施し、プレゼントを配布しました。午後は川口先生のクリスマスマドラーのスンバでみなさんハリハリでした。



お昼は手作りカレー！ このカレーは
ハートフルふきあげで収穫したお米、
じゃがいもですよ！一味ちがいますね

クリスマスにはケーキとチキン 大量入荷にご協力いただいたお店にも感謝です。
チキンは伊津井啓一会長から利用者様全員にプレゼントです。参加できなかった
利用者様にも当日のうちにお渡しました。ありがとうございました。



ゲームコーナーも凝っているでしょう！細かいところまでつくりあげていました。
紙飛行機を自分で作ってきた利用者もいましたよ！(^-^)

クリスマス壁紙特集



ハートフルふきあげ 商品販売に工夫してます



敷地内でとれたせんばん



初収穫のもち米でついたおもち



ハートフルふきあげの畠でとれた
秋収穫のじゃがいも

次回予告
新年会開催
令和8年1月10日土曜
とみはいの杜 芝生広場
餅つきやりますよ

